
 

 

VERBALE NR.49 DEL 16/01/2025  

L’anno 2025, il giorno 16 del mese di gennaio, previa convocazione prot. nr. 18 del 08/01/2025 e disposizione 

presidenziale prot. nr. 29 del 13/01/2025, si è riunito il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia 

di Avellino per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1) Adempimenti trasparenza. 

2) Sostituzione Coordinatore Commissione Industria e Innovazione. 

3) Sostituzione Coordinatore Commissione Ingegneria Terzo Settore. 

4) Contratto di Consulenza del Lavoro. 

5) UPD - Ufficio per i Procedimenti Disciplinari - D.Lgs. 165/2001, artt. 55 e ss.: nomina supplenti. 

6) Regolamento per il funzionamento dell’Ufficio per i Procedimenti Disciplinari. 

7) Aggiornamento della competenza professionale obbligatorio: richieste di esonero e riconoscimento CFP per 

apprendimento formale etc. 

8) Comunicazioni del Presidente. 

9) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

10) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

11) Richiesta patrocini, nulla-osta, convenzioni, etc. 

12) Parere di congruità parcelle professionali. 

13) Attività formative. 

14) Requisiti partecipazione Congressi Nazionali – Rilievi al punto 7) del verbale n.43_2024 da parte del 

Consigliere Massimo MAGLIO. 

15) Varie ed eventuali. 

Alle ore 18:32 sono presenti i Consiglieri Giovanni ACERRA, Claudio CASALINO, Paolo DE FALCO, Rocco 

DI PIETRO, Silvana GAMBALE, Antonio PISANO, Guido Junior SARNO, Roberta MUSCATI e Ylenia 

COLELLA. 

Risultano assenti: Antonio FASULO, Massimo MAGLIO, Elvio RODIA, Maria Cristina LI PIZZI, Gennaro 

BUONOPANE e Susanna Maria VIGLIOTTA. 

PUNTO 1 

La Consigliera MUSCATI preliminarmente relaziona ed introduce il documento predisposto, parte integrante 

del presente verbale, che individua, in coerenza con l’approvato bilancio di previsione 2025, gli obiettivi 

strategici per l’anno 2025; il Consiglio, dopo una attenta disamina dei contenuti, all’unanimità, ne delibera 

l’approvazione. 

Successivamente illustra nei dettagli la bozza del PTPCT 2025-2027, aderente ai programmi sintetizzati dagli 

obiettivi strategici 2025, appena approvati, evidenziando che la mappatura dei processi è stata implementata 

in modo da rendere evidente e formale, nella tabella, quanto nella sostanza già si evince dal Piano, rispondendo 

all’esigenza della ricerca di soluzioni sempre più aderenti alle disposizioni del Legislatore e dell’Autorità 

Anticorruzione nonché ai propositi consiliari in termini di trasparenza e prevenzione del rischio corruzione. Il 

RPCT MUSCATI conclude ricordando che, una volta approvato, il Piano nella sua interezza dovrà essere 

messo in pubblica consultazione sul sito dell’Ordine per almeno 15 giorni per consentire eventuali osservazioni 

delle quali tener conto in fase di definitiva approvazione. Al termine dell’esposizione il Consiglio, valutati i 

contenuti all’unanimità lo approva, demandando alla Segreteria dell’Ordine l’adempimento della immediata 

pubblicazione sul sito dell’Ordine a causa dello strettissimo intervallo a disposizione; il periodo di 

consultazione, pertanto, è fissato dal 16 gennaio 2025 al 30 gennaio 2025; il termine ultimo per la produzione 

di osservazioni e suggerimenti è stabilito, inderogabilmente, entro le ore 12:00 del 30 gennaio 2025. 

Alle ore 18:45 prendono parte alla riunione di Consiglio i Consiglieri Gennaro BUONOPANE e Massimo 

MAGLIO. 

PUNTO 2 

Il Consiglio, nel prendere atto della comunicazione del 19/12/2024 pervenuta dall’ing. Salvatore DELLA 

VALLE circa le sue dimissioni da Coordinatore della Commissione "Industria e Innovazione", delibera 

all’unanimità di nominare l’ing. Vincenzo ZIGARELLA nuovo Coordinatore della Commissione de quo.  

Alle ore 18:50 prende parte alla riunione di Consiglio, il Consigliere Elvio RODIA. 

PUNTO 3 

Il Consiglio, nel prendere atto della comunicazione del 01/11/2024 pervenuta dall’ing. Lucio NAPODANO 

circa le sue dimissioni irrevocabili da Coordinatore della Commissione "Ingegneria Terzo Settore", delibera 

all’unanimità di nominare l’ing. Salvatore DELLA VALLE nuovo Coordinatore della Commissione de quo.  

PUNTO 4 

Prende la parola il Presidente il quale, nel rendere nota l’avvenuta scadenza del contratto con il Consulente del 

Lavoro, dott. Gaetano PRUDENTE, accordo in essere in virtù del tacito rinnovo della originaria contrattazione 

stipulata dal precedente Consiglio, evidenzia la necessità di attivare una procedura per l’individuazione di un 



 

 

Consulente del Lavoro. Il Consiglio, ascoltata la relazione del Presidente, delibera all’unanimità dei presenti 

di procedere tramite consultazione di almeno 3 operatori economici tra i quali indirizzare la scelta per 

l’affidamento dell’incarico di Consulente del Lavoro col criterio dell’offerta più vantaggiosa. Inoltre stabilisce 

che la procedura dovrà concludersi entro il 31 marzo 2025. Nelle more del perfezionamento dell’iter, rilevata 

l’indispensabilità del servizio, fino alla nuova nomina, viene confermato Consulente del Lavoro dell’Ordine il 

dott. Gaetano PRUDENTE. 

PUNTO 5 

Facendo seguito a quanto deliberato nella seduta consiliare dell’11/11/2024 in riferimento alla costituzione 

dell'Ufficio compente per i Procedimenti Disciplinari (U.P.D.), per ragioni di opportunità ed utilità è necessario 

procedere con l’individuazione di 2 componenti supplenti. Il Consiglio dopo attenta valutazione stabilisce di 

nominare due membri supplenti nelle figure del Segretario del Consiglio di Disciplina e del Consulente del 

Lavoro. 

PUNTO 6 

Il Consigliere Segretario illustra al Consiglio la bozza del Regolamento per il funzionamento dell'Ufficio 

compente per i Procedimenti Disciplinari (U.P.D.) chiedendo valutazioni e suggerimenti in relazione a quanto 

in esso stabilito. Il Consiglio, ascoltata la relazione dell’ing. CASALINO, esaminata la bozza di Regolamento 

proposta, delibera all’unanimità dei presenti l’approvazione del documento e l’adozione del Regolamento. 

Alle ore 19:15 prende parte alla riunione di Consiglio, il Consigliere Susanna VIGLIOTTA. 

PUNTO 7 

per le disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione 

PUNTO 8 

Il Presidente illustra la proposta formativa offerta da Legislazione Tecnica dal titolo "Digitalizzazione dei 

contratti pubblici, funzionamento di piattaforma di approvvigionamento e norme di trasparenza per 

Ordini e Collegi professionali”, e ne propone l’adesione evidenziando che il costo di partecipazione per 

ciascun partecipante è fissato in € 69,00. Il Consiglio ascoltata la relazione del Presidente delibera 

all’unanimità dei presenti l’adesione al proposto percorso formativo, autorizzando la partecipazione del 

Responsabile della Segreteria Amministrativa e degli eventuali Consiglieri interessati. 

Il Presidente illustra la proposta pervenuta dall’Istituto Agrario di Avellino che ha come oggetto l’adesione alla 

Rete che sarà costituita all’esito dell’approvazione dell’attivazione dei percorsi sperimentali quadriennali 

concernente la filiera formativa tecnologico professionale per l’anno scolastico e formativo 2025/2026 e ne 

evidenzia la tempistica di riscontro che lo ha indotto ad una iniziale risposta positiva che chiede al Consiglio 

di valutare e decidere.  Il Consiglio ascoltata la relazione del Presidente delibera a maggioranza dei presenti, 

con voto contrario del Consigliere Antonio PISANO, la formale adesione all’iniziativa e demanda alla 

Segreteria Amministrativa gli adempimenti consequenziali. 

PUNTO 9 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Antonella TROPEANO, prot. nr. 11 del 03/01/2025, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 3346. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Carmine DE VITO, prot. nr. 12 del 04/01/2025, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il 

numero 3347. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Ermanno D’AGOSTO, prot. nr. 13 del 04/01/2025, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 3348. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giuseppe CASALE, prot. nr. 16 del 07/01/2025, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, 

con il numero 3349. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Antonio BARRA, prot. nr. 31 del 14/01/2025, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, 

con il numero 3350. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Pia Maria Elena DI PAOLA, prot. nr. 10 del 03/01/2025, 

il Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile 

e ambientale, con il numero 282B. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Mariangela RINALDI, prot. nr. 35 del 15/01/2025, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 283B. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Giuseppe MATARAZZO, prot. nr. 36 del 15/01/2025, 

il Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile 



 

 

e ambientale, con il numero 284B. 

Vista la richiesta, prot. nr. 713 del 04/12/2024, inviata dall’ing. Remo PACILIO, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il 

numero 681, il Consiglio delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data 

da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 780 del 30/12/2024, inviata dall’ing. Simone CENSULLO, iscritto presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, 

con il numero 2110, il Consiglio delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a 

far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 19 del 09/01/2025, inviata dall’ing. Annarita NITTOLI, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il 

numero 1821, il Consiglio delibera all’unanimità la cancellazione della collega dall’Albo Professionale a far 

data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 20 del 10/01/2025, inviata dall’ing. Antonello CRISTALLINO, iscritto presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, 

con il numero 2220, il Consiglio delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a 

far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 23 dell’11/01/2025, inviata dall’ing. iunior Pellegrino COVIELLO, iscritto presso 

questo Ordine nella sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 103B, il 

Consiglio delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 30 del 14/01/2025, inviata dall’ing. Lorella PALLUOTTO, iscritto presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il numero 2748, il Consiglio delibera 

all’unanimità la cancellazione della collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

PUNTO 10 

Vista la richiesta prot. nr. 17 del 07/01/2025 della SALZARULO ALFONSO & FIGLI S.A.S., legale 

rappresentante Giuseppe SALZARULO, di una terna di collaudatori per la sanatoria dei lavori di realizzazione 

di un Fabbricato ad uso commerciale nel Comune di Lioni (AV) alla Contrada Cerrete (Area Commerciale – 

lotto 89/D) in catasto foglio 8 particella 1801, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i 

criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Carmine BOZZACCO (nr. iscr. 2222), Nicola 

NITTOLI (nr. iscr. 2352), Rocco RASCIONATO (nr. iscr. 451). 

Vista la richiesta prot. nr. 32 del 14/01/2025 dei sigg. Francesco e Caterina LUONGO di una terna di 

collaudatori per la sanatoria dei lavori di costruzione di un Fabbricato Rurale nel Comune di Cervinara (AV) 

alla Via San Leucio, 11/A, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella 

seduta del Consiglio del 08/03/2021: Andrea MAROTTA (nr. iscr. 262), Francisco Mario OLIVIERI (nr. iscr. 

924), Bruno TADDEO (nr. iscr. 1673). 

Vista la richiesta prot. nr. 34 del 15/01/2025 della Società Il Taglio Srl di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di costruzione di un muro di sostegno nell’area PIP del Comune di Manocalzati (AV), il 

Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 

08/03/2021: Sabato Antonio POLZONE (nr. iscr. 1269), Vincenzo LIMONE (nr. iscr. 1267), Orlando 

MARANO (nr. iscr. 420). 

PUNTO 11 

Il Presidente illustra al Consiglio la richiesta pervenuta dall’Academy del Centro Studi Edilizia Reale a mezzo 

posta elettronica in data 07/01/2025 ed inerente la concessione dei CFP, del patrocinio gratuito e uso del logo 

con liberatoria dell’Ordine per il Corso “Costruire il futuro: CAM, BIM e calcestruzzi green per una nuova 

edilizia sostenibile”. Il Consiglio ascoltata la relazione del Presidente delibera all’unanimità dei presenti la sola 

concessione del patrocinio non oneroso e la liberatoria per l’uso del logo per il solo evento de quo. 

Il Presidente illustra al Consiglio la proposta pervenuta a mezzo posta elettronica il 09/01/2025 da parte di 

Edoardo Fabbro, Sales Advisor PA della Future Technology Lead, circa la presentazione di un software 

gestionale interamente in cloud e già in uso ad altri Ordini e collegi professionali. Il Consiglio ascoltata la 

relazione del Presidente delega il Consigliere Segretario ad approfondire la proposta pervenuta tramite un 

incontro in video-call con il proponente ed illustrare i risultati del suo approfondimento in una prossima seduta 

di consiglio. 

PUNTO 12 

Nulla da trattare. 

PUNTO 13 

Prende la parola il Consigliere MUSCATI che, facendo seguito a quanto già proposto nella seduta consiliare 

del 17 ottobre scorso, riguardante l’organizzazione di un seminario di 4 ore inerente gli impianti innovativi 

progettati per la produzione di radiofarmaci tramite il processo di fusione nucleare: aspetti di ingegneria 



 

 

meccanica, civile ed impiantistica, riferisce la disponibilità dei relatori per la data di martedì 18 marzo 2025, 

dalle ore 15:00 per l’erogazione dell’evento formativo. Il Consiglio ascoltata la relazione del Consigliere 

MUSCATI, all’unanimità dei presenti, approva la calendarizzazione proposta ed impegna la somma di € 600,00 

dall’apposito capitolo di bilancio per far fronte alle spese necessarie per la buona riuscita del seminario che 

sarà erogato gratuitamente a tutti gli iscritti all’Ordine. 

Alle ore 20:22 abbandona la seduta di Consiglio il Consigliere Elvio RODIA. 

PUNTO 14 

Prende la parola il Presidente che illustra al Consiglio il contenuto della missiva del Consigliere MAGLIO, 

trasmessa con PEC il 23 dicembre scorso, avente ad oggetto “Rilievi al punto 7) del Verbale n. 43 del 

17/10/2024”. 

Il Presidente, riconoscendo l’evidente incongruenza del deliberato portata all’attenzione del Consiglio dall’ing. 

MAGLIO, propone di valutare la percentuale di partecipazione alle sedute consiliari sulla base del monte ore 

raggiunto da ciascun Consigliere sulle ore totali di durata dei Consigli; il Consigliere DI PIETRO, invece, 

suggerisce di valutare la percentuale di partecipazione, calcolando il totale di presenze alle singole sedute di 

Consiglio rispetto al loro totale. A seguito di lungo dibattito, il Presidente propone, in aderenza a quanto 

precedentemente deliberato, di valutare la partecipazione calcolando il monte ore con una tolleranza di 

mezz’ora in ingresso e mezz’ora in uscita. La proposta viene accolta dalla maggioranza dei presenti, ad 

eccezione del Consigliere MAGLIO. 

PUNTO 15 

Prende la parola il Presidente che evidenzia al Consiglio la necessità di ripristinare il tendaggio, ormai in disuso 

da fin troppo tempo, della Sala Fraternali, e per tale motivo si è attivato affinché una ditta specializzata 

avanzasse preventivo circa la fattibilità di recupero delle tende dismesse della Sala Fraternali e la loro 

installazione. La ditta Harem di Franzese Giuseppe da Avellino, dopo sopralluogo, ha fatto pervenire suo 

preventivo che comprende oltre il recupero con modifiche delle tende, la rimozione di tutti i dispositivi di 

ancoraggio ormai non più utilizzabili, la installazione di nuovi bastoni ed il montaggio delle tende modificate 

per un totale di € 737,70. Il Consiglio valutate tutte le operazioni da effettuarsi e presa visione nel dettaglio del 

preventivo pervenuto, ritiene il prezzo richiesto congruo e pertanto delibera all’unanimità dei presenti di 

affidare alla succitata ditta le operazioni sopra illustrate affinché vengano reinstallati i tendaggi nella Sala 

Fraternali. 

 

Del che è verbale che si chiude alle ore 20:00. 

 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, 

le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

 

       IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

          (ing. Claudio CASALINO)      (ing. Giovanni ACERRA) 


